

Universidad Del Sureste
Campus Comitán de Domínguez
Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del trabajo:

Ensayo

Nombre del alumno:

Andrea Díaz Santiago

Materia:

Antropología Médica

Grado:

1°

Grupo:

C

Docente:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 07 de octubre de 2022.

Ensayo

En este ensayo explicare lo que comprendí durante esta unidad, en donde abarcamos distintos temas; la antropología medica es muy importante en el ámbito médico.

Las enfermedades más frecuentes y el estilo de vida, el estilo de vida es muy importante en la salud, ya que de ahí se basa el cuidado y como estamos física y mentalmente, la vida comprende varios factores de riesgo semejantes a los de la exposición prolongada.

la epidemiología sociocultural se basa en la articulación de la epidemiología y antropología médica; tomando en cuenta dicha postura, en el presente trabajo se aplicaron técnicas y conceptos derivados de la antropología, asimismo, también consideramos la trascendencia e importancia que han ejercido las propuestas experimentales, positivistas y neopositivistas enmarcadas en el área de la epidemiología moderna.

Las enfermedades tradicionales, estas son parte de la historia de culturas y tradiciones, algunas de ellas son: susto, empacho, mal de ojo, caída de mollera, disentería y anginas, conceptos de la dualidad frio-caliente. Estas enfermedades son causadas por sustos, sorpresas etc.

El susto viene de sorpresas negativas o positivas, el cuerpo se suelta y suelta una energía también se conoce como desguance se seca la boca tiemblan las piernas o el cuerpo, se debe expulsar al momento esa energía nociva para la salud y se expulsa de la siguiente manera a través ir a orinar, comer un bolillo seco, tomar un té amargo o en su caso tomar una cerveza.

El empacho es una enfermedad muy común en niños, esto causa nauseas, cansancio esto por no digerir alimentos, algunos de los remedios caseros para controlar el empacho son: preparar una bebida con anís, manzanillas después de cada comida principal, tomar 20 gotas de extracto de alcachofa en un vaso de agua tres veces al día y ayudará a depurar las toxinas y se sentirá más ligero.

El mal de ojo es un caso muy común en bebés, los síntomas son irritación, agitación, cansancio, esto se produce por a través de una asimilación de energía dañina trasmitida a por otra persona, ya sea provocado voluntaria o involuntariamente, puede ocurrir que el provocador desconozca su propio poder y lo más seguro es no sea consciente de sus

propios deseos o envidias ajenas, pero eso no quiere decir que igualmente no sea el causante. En los bebés hay síntomas muy claros, plato continuo, falta de apetito, e insomnio, y en las personas adultas son insomnio, sueños negativos o pesadillas repetitivas, y sobresaltos durante la noche, la persona no puede dormir a gusto y pesadillas.

Dentro de todas estas enfermedades existen protecciones para prevenirlas, existe una extensa variedad para ayudar a prevenirlas, estas herramientas mágicas "no quitan" el mal de ojo, ni limpian, pero su composición, su forma, su color, y su activación, refuerzan nuestra aura, la cargan de energía y eso hace que nuestros cuerpos sutiles vibren a mayor frecuencia y rechacen los ataques externos. Si tenemos un aura débil o sucia somos susceptibles de que desencarnados se nos enganchen, de que cualquier "lanzamiento" provocado se quede pegado a ella, o de recoger la suciedad energética del entorno igual que hacen los plumeros electrostáticos, esos que recogen el polvo de donde no se ve.

Aspectos antropológicos de la relación médico paciente es muy compleja , e influye en el curso de la enfermedad y la eficiencia del tratamiento, la **relación médico paciente** consiste en la equilibrada combinación de las operaciones objetivas y las operaciones empáticas necesarias para el diagnóstico y tratamiento y, en suma, para el acompañamiento del **paciente** durante el proceso de enfermedad, esta relación juega un papel realmente **importante** en la práctica de la medicina, ya que es fundamental para ofrecer una asistencia **médica** de alta calidad en el diagnóstico y el tratamiento de la enfermedad. La **relación** entre el **médico** y su **paciente** es una de las bases de la ética **médica** contemporánea.

Práctica clínica y antropología medica esto va de la mano, la **medicina** una ciencia social y humanista que se ocupa de precaver y curar las enfermedades, necesita de la **antropología** ya que esta estudia al ser humano en su totalidad, incluyendo los aspectos biológicos y socioculturales,

Procesos bioculturales Los límites, que, "están constituidos por las reglas que definen quiénes participan y de qué manera lo hacen en la familia, tienen la función de proteger la diferenciación del sistema"

Los límites al interior del sistema se establecen entre los subsistemas familiares (individual, conyugal, parental y fraterno) y pueden ser de tres tipos: a) claros, que definen las reglas de interacción con precisión, es decir, todos saben qué se debe hacer y qué se puede esperar; b) difusos, donde las reglas no son claras ni firmes, permitiendo múltiples intromisiones y caracterizan a las familias con miembros muy dependientes o intrusivos entre sí y; c) rígidos, los cuales definen interacciones en las que los miembros de la familia son independientes, desligados y son, además, poco proclives a la entrada o salida de miembros al sistema familiar.

La antropología medica es muy importante en el ámbito de la salud ya que en ciertos lugares existe culturas y tradiciones en donde cada creencia se debe respetar, los temas que vimos durante este semestre son de gran importancia ya que conocemos un poco mas de cada creencia que se tiene y de que manera naturalmente existen remedios caseros y accesorios que tiene gran valor para las personas

